



CORAAMOCA

Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Moca

"Cuando el pozo está seco sabemos el valor del agua"
(Benjamin Franklin)

INFORMA

AGOSTO 2019

Coraamoca Celebra tarde alegre a los hijos de colaboradores

Con una emotiva actividad en la Planta Potabilizadora de la Dura, la Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Moca (CORAAMOCA) celebró este viernes una tarde alegre a los hijos de los colaboradores de la institución. Payasos, dulces, regalos, sorpresas, caritas pintadas y juegos inflables para hacer que los más pequeños despidieran sus vacaciones de verano de una manera divertida y alegre. La actividad contó con el respaldo y la colaboración del Seguro Nacional de Salud (Senasa), entidad que año tras año junto a CORAAMOCA se esmera en hacer felices a los niños.



Participación "Por la Vida"



Los Ingenieros José Ramón Núñez Matías y Carolin Hernández y el señor Víctor Ramírez del departamento de Ingeniería de la institución participaron en el programa radial "Por la vida" el programa que busca promover el uso adecuado del agua y que se difunde cada martes por Moca FM.



Comité de Seguridad

Una representación del comité de seguridad y salud en el trabajo de nuestra institución entregó brochures de las Políticas de Seguridad y Salud Ocupacional a los colaboradores de los Centros de Servicio al Cliente de Jamao, Gaspar Hernández, Veragua, Higuierito, Monte de la Jagua, La Reina y San Víctor



Ampliación de Redes

Nuestra brigada de incorporación del departamento de ingeniería realizó ampliación de redes de agua potable en la entrada de los Chivos en el barrio Perpetuo Socorro en Guaucí, así como en la entrada Los Díaz y los Tutos en Hincha, trabajos realizados para ampliar la cobertura en el servicio de agua potable.



Jornada de Recogida de Desechos Sólidos



Cuidar el medio ambiente es un deber y una responsabilidad de todos, nuestros colaboradores participaron en la "Jornada de Recogida de Desechos Sólidos" en el río Moca, junto a la Procuraduría Fiscal Del Medio Ambiente, Ayuntamiento Municipal de Moca, Gobernación Provincial de Espaillat y Distrito Educativo 06-06 de Moca.

Automatización de servicios



Con la finalidad de brindar servicios con calidad y mayor accesibilidad a nuestros usuarios que estén acorde a los avances tecnológicos, se recibió la visita de representantes de la Oficina Presidencial de Tecnologías de la Información y la Comunicación (Optic), para dar inicio al proyecto de automatización de nuestros servicios.



CORAAMOCA y COAAROM



Equipo de trabajo de la Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Moca (CORAAMOCA) y de la Corporación del Acueducto y Alcantarillado de La Romana (COAAROM) sostuvieron reunión con personal de la Oficina Presidencial de Tecnologías de la Información y Comunicación OPTIC con miras a instalar sus servicios en línea ofrecidas por ambas instituciones a la población.

Sequía afecta la Provincia Espaillat

La Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Moca (CORAAMOCA) mantiene el llamado a toda la población hacer Uso Inteligente del Agua. Los efectos de la sequía continúan afectado la provincia Espaillat, reduciendo la producción de agua en los acueductos manejados por la institución.



Auditoría MAP

La Lic. Glennys Melo, Analista de la Dirección de Simplificación de Trámites del Ministerio de Administración Pública - MAP RD realizó auditoría en la que busca medir los atributos y estándares de Calidad, que como institución asumimos en la Carta Compromiso al Ciudadano.



Premio a la Calidad del Agua



Colaboradores de nuestra institución participaron en la ceremonia de entrega de galardones del "Premio Provincial a la Calidad Santiago en su 6ta Versión", actividad organizada por el Ministerio de Administración Pública - MAP RD, en el teatro de la Pontificia Universidad Católica Madre y Maestra (PUCMM), Santiago.